
Assemblée générale du Thonon Volley Ball 

Vendredi 25 Juin 2021  
 

 

 

Chères adhérentes, chers adhérents,  

nous tenons d’abord à vous remercier d’être venu à l’AG du club qui est un moment 

important dans la vie du club. 

Nous remercions aussi M. Lahotte, adjoint aux sports, à qui nous donnerons la 

parole juste après. 

Pour ceux qui ne l’auraient pas su, le bureau a été modifié en septembre à cause du 

départ inattendu de Camille Thiriet. D’ailleurs, nous tenons  à souligner son 

investissement pour le club du TVB et le remercier grandement. 

La présidence a été reprise par Damien Blais pendant 6 mois, mais sa vie 

professionnelle et familiale ne lui ont pas permis de terminer la saison à ce poste. 

Depuis le mois d’avril, le bureau met donc tout en œuvre pour faire fonctionner au 

mieux le club, malgré les circonstances. 

Aujourd’hui est l’occasion de faire tous ensemble le bilan de la saison écoulée qui 

fut plus que limitée à cause de la pandémie. Nous aborderons les points suivants : 

1. Bilan financier 2020 : réalisé par le trésorier Louis-Martin BONNOT. 
2. Bilan sportif (évidemment succinct). 
3. Saison 2021/2022 : entraîneurs, créneaux, cotisations. 
4. Démission(s) et élection des membres du bureau. 
5. Questions diverses. 

 

Nous espérons que la saison 2021-2022 sera meilleure et que vous pourrez 

retrouver les terrains dans des conditions normales, ou s’en approchant ! 

Sportivement,  

Le bureau du club. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1- Bilan financier  par Louis-Martin Bonnot notre trésorier 

  
Aucune abstention ni opposition au bilan sportif. 



 

2- Bilan sportif 
Notre club compte près de 160 adhérents. 
 

Senior M1 et F1 :  
Pour la F1 : 15 joueuses inscrites. Pour la M1 : 12 joueurs inscrits. 
 

Saison très limitée qui n’a pas permis de faire le championnat FSGT, puisque les entrainements ont été 
stoppés aux vacances de Toussaint avec le 2ème confinement (championnat annulé). 
Après le 19 mai, quelques séances d’entraînement ont pu être organisées en extérieur (plage d’Amphion). 
 
Loisirs : 36 adhérents 
Comme pour les équipes compétition, les séances se sont malheureusement arrêtées aux vacances de 
Toussaint. 
 
Jeunes (rapport par Isabelle FREI, entraineur du club) :  
Un peu plus de 75 jeunes inscrits cette année. 15 de plus que la saison dernière. 
Les catégories les plus représentées sont les M15 et M17 beaucoup de nouveaux adhérents cette saison, plus 
de filles que de garçons. 
Les catégories les moins représentées sont les M11-M13 ; pas de nouveaux cette saison. On espère que nos 
M9 (futur M11) prendront le relais car l'effectif est là et il a une très bonne cohésion de groupe.  
 

Une compétition seulement chez les jeunes en prim volley M7-M13 cette saison. 
Pas de compétition en 4x4 pour les M15 M17 et M20. 
Nous aurions dû recevoir sur Thonon deux fois  
Un prim volley et un 4x4 à renouveler pour la saison prochaine  avec la création d'une buvette afin de financer 
des goûters, les galettes des rois, Pâques et des cadeaux de fin de saison pour nos jeunes. 
 

De nombreux jeunes en cette fin de saison se sont entraînés dans les catégories supérieures afin de leur 
donner un avant-goût de la saison prochaine. 
Les M9 sont passés avec les M11 à deux entraînements d'une heure et demi par semaine au lieu d'une heure, 
les M13 ont suivis l'entraînement des M15, certains M15 et M17 débutants se sont entraînés avec les M17-20 
confirmé avec Laurent. 
 

Nous avons pu nous entraîner un mois à Champagne les lundis soirs à la place de Jeanne d'Arc ; très bonne 
nouvelle car il y a beaucoup plus d'espace et j'ai donc permis à des catégories de venir ces soirs la s'entraîner 

en plus de leur deux entraînements par semaine. Mise en place de petits tournois : une préparation à l'été . 
 

Merci à Axel et Clément, des jeunes qui se sont investis  sur l'encadrement en fin de saison car nous 
manquions  d'entraîneurs. 
Merci aussi à Nadège qui s'est formé en tant qu'entraîneur jeunes et qui s'est occupée des M15, M17 filles 
débutantes. 
 

Cette saison se termine plutôt bien ; beaucoup de motivation chez les jeunes qui m'apporte énormément de 
satisfaction.  
La communication entre chaque catégorie a été très bonne et j'ai pu garder contact avec tous les jeunes 
pendant cette période difficile. 
J'espère les revoir en forme dès la rentrée en septembre pour une nouvelle saison bien remplie. 
Isabelle FREI  
 
Intervention de Laurent Portenseigne : 
Il tient également à préciser qu’il a entraîné les jeunes toute l’année et déplore que des jeunes très 
prometteurs partent du club dans les U17-U20 pour leurs études, le club ne peut malheureusement rien faire 
pour les retenir car pas de possibilité de leur proposer d’études sportives dans notre commune. 
 
Aucune abstention ni opposition au bilan sportif. 
 
 



3- Saison 2021/2022 
 

Entraineurs : 
Isabelle, Laurent et Nadège continueront à entrainer les jeunes la saison prochaine. Ils seront rejoints par 
Jean-Marie qui prendra en charge un créneau. 
 
Créneaux : 

 LUNDI MARDI MERCREDI JEUDI VENDREDI 
17h30-
18h30 

 M7-M9 
Gymnase Champagne 

   

18h30-
20h00 

M15-17-20 (garcons) 
Gymnase Jeanne d’Arc 

M11-13 (mixte) 
M15-17-20 (filles) 
Gymnase Champagne 

  M15-17-20 (mixte) 
Gymnase Champagne 

20h00-
22h00 

 M1 et F1 
Gymnase Champagne 

Loisirs 
Gymnase Champagne  
Gymnase Jeanne d’Arc 

M1 
Gymnase 
Champagne 

F1 
Loisirs 
Gymnase Champagne 

Le bureau actuel a déjà envisagé quelques modifications  pour les créneaux de l’année prochaine afin de 
soulager certains créneaux pour lesquels le nombre de joueurs était trop important. Nous espérons ainsi 
pouvoir fournir un entrainement de qualité pour chacun de nos jeunes joueurs. 
Bien sûr, toutes ces informations seront confirmées quand nous aurons la réponse de la mairie sur les 
occupations des gymnases.  
Monsieur Lahotte, présent à l’Assemblée générale, précise que nous aurons cette réponse cette semaine. Il 
propose également au club des créneaux supplémentaires ou agrandis : premier créneau commençant à 17h 
au lieu de 17h30, créneau possible le mercredi de 18h30 à 20h. Le club doit donc se positionner sur sa volonté 
de prendre ces créneaux supplémentaires. 
 
Cotisations : 
Le montant des cotisations reste inchangé pour la saison 2021-2022 pour les nouveaux adhérents : 

Séniors M1 et F1  118 euros 

Loisirs  80 euros 
Jeunes :  

M7  95 euros 

M9 - M11 - M13  105 euros 

M15 - M17 - M20  130 euros 
 
En raison de cette saison interrompue par la covid, le bureau a décidé d’appliquer une réduction de 50% pour 
tous les renouvellements de licences la saison prochaine. 
Concernant cette proposition : 7 personnes s’abstiennent lors des votes. Pas d’opposition. 
 
Intervention d’un adhérent qui estime que les 38 € d’adhésion à la FSGT doivent être remboursés aux 
membres « compétition » puisque les licences FSGT n’ont pas été prises cette saison. Il est alors rappelé : 

- que le club a eu une grande baisse de son budget, notamment à cause de l’annulation du tournoi 
l’année dernière,  

- que le club a fait le choix de maintenir à 100% le salaire de sa salariée Isabelle Frei, 
- que certains autres clubs sportifs n’ont rien proposé, 
- que le club propose 50% de réduction sur les inscriptions la saison prochaine. 

Le cas des personnes ne voulant pas se réinscrire à la saison prochaine est alors abordé. Une solution est 
proposée : que ces personnes fassent « don » des 38 € au club et que le club leur fasse un justificatif de don 
pour qu’elles puissent bénéficier d’une réduction d’impôt égale à 66% du montant versé. Cette solution n’est 
pas retenue car assez compliquée à mettre en place, notamment parce que le budget 2020-2021 vient d’être 
clôturé et voté et qu’il faudrait alors totalement le modifier.  
Il est donc proposé de rembourser ces 38 euros aux personnes qui sont sortantes du club uniquement si elle 
en font la demande à l’adresse mail suivant : contact@thononvolleyball.fr   et sous réserve de validation de 
faisabilité par un expert-comptable. 

mailto:contact@thononvolleyball.fr


Pour celles qui se réinscrivent la saison prochaine, elles bénéficieront des 50% de réduction sur leurs 
cotisations. Aucune opposition à cette proposition lors des votes, 2 personnes s’abstient. 
 

4- Démission(s) et élection des membres du bureau 
 
Comme vous avez pu le lire dans les mails, plusieurs membres du bureau sont démissionnaires : 
Camille CHAIX, Stéphanie FREZIER, Amélie BERTRAND, Louis BONNOT, Christophe HOURTOULE et Carole 
BENEVISE. 
Nous les remercions pour leur investissement mais il faut souligner que cela représente plus de la moitié du 
bureau !! 
On oublie trop souvent que le bon fonctionnement d’un club dépend du temps libre que les adhérents 
investissent. Par conséquent, nous sommes à la recherche d’adhérents motivés qui seraient intéressés pour 
rentrer dans le bureau et jouer un rôle pour le fonctionnement du club.   
Il est impossible que seulement 2 ou 3 adhérents assurent le fonctionnement du club : nous avons besoin de 
vous ! 
 

Pour être plus clairs, les missions à pourvoir sont : 
- la présidence 
- la trésorerie 
- le secrétariat 
- la commission salariée (gestion d’Isabelle FREI) 
- la commission communication (site internet, réseaux sociaux) 
- la commission tournois (Toussaint, St Disdille, autres ?) 
- la commission sport (responsables d’équipes  F1, loisirs et créneaux jeunes, matériel) 
- la commission événements (soirée des bénévoles, soirée du club, animations mairie etc…) 
 

Et toutes ces missions peuvent être assurées par plusieurs personnes (y compris la présidence, la trésorerie et 
le secrétariat) ; chaque membre peut également faire partie de plusieurs commissions. 
 

Damien Blais (président sortant) et Jean-Marie Benevise sont les deux membres du bureau qui ont décidé de 

rester : pas d’opposition, pas d’abstention lors des votes. 

Membres qui se proposent pour composer le nouveau bureau : 
- Laurent Portenseigne -  2 personnes s’opposent à sa candidature, 2 personnes s’abstiennent 
- Tatiana ………. – pas d’opposition, pas d’abstention 
- Jean-François ………. – pas d’opposition, pas d’abstention 
- Gilles ………. – pas d’opposition, pas d’abstention 
- Jonathan ………. – pas d’opposition, pas d’abstention 
- Clément ………. – pas d’opposition, pas d’abstention 

 
 

5- Questions diverses 
 
 

Monsieur Lahotte rappelle la mise en place d’un budget de 300 000 euros par la mairie de Thonon pour les 
bons cadeaux « Beegifts » et de la nécessité de notre club de s’inscrire à ce programme. Le principe : via le site 
de la ville ou son application, les personnes peuvent acheter un bon cadeau (jusqu’à hauteur de 20 euros) 
dans le commerce ou l’association de leur choix participant au programme « Beegifts » (par exemple notre 
club). La ville leur offre alors un chèque cadeau du même montant à utiliser de la même façon.  
Les membres du bureau n’avaient pas eu le temps de se pencher sur l’inscription du club jusqu’à maintenant, 
ils promettent de le faire. Cela permettra également de promouvoir les inscriptions au forum des sports en 
parlant de ce programme.  
 



AG extraordinaire du Thonon Volley-Ball 

 Vote des nouveaux statuts du club. 

Décisions à voter : 
- Les statuts du club ont été changés, notamment le quorum à atteindre pour les assemblées générales, qui passe 

du quart des adhérents présents au huitième des adhérents présents : aucune abstention ni opposition. 
- Elections des membres du bureau : un membre doit obtenir la majorité absolue pour être élu : aucune 

abstention ni opposition. 
- L’adresse du club est amenée à changer et sera désormais la maison des sports : aucune abstention ni 

opposition. 
 
Pas d’opposition, pas d’abstention 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


